
 

 

 

 

 
 

学校教育目標：ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～次代を担うたくましい生徒～  
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（抜粋） 私たちは保育所や

小学校から長い時間一緒に

過ごしてきた仲間です。そん

な私たちだからこそ、悩んだ

時や困った時は支え合いな

がら、中学校でも気持ちを一

つに、ワンチームで乗り越え

ていきたいと思います。 

 

（抜粋） 入学すると、わから

ないことや、不安なこと、失敗

したり思い通りにいかなかっ

たりすることがあるかもしれま

せん。しかし、その全ての経

験が自分自身の成長につな

がります。友達や先輩、先生

方をたくさん頼ってください。 
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現在、東北地方を北上中の「２０２５桜前線」。学校だよりが地域の皆さんに届く頃には、函館

あたりで開花宣言があるかもしれません。学校周辺はもうすっかり葉桜になってしまいましたが、

北国ではこれからが桜の本番です。小さい頃、大型連休になると満開の桜の下で家族そろって

ジンギスカンを食べたことを思い出します。もう５０年近く昔のことですが････（私、道産子です!!）  
さて、９日（水）の入学式で１４名の新入生を迎え、全校生徒４７名（２年生１８名、３年生１５名）

と教職員２１名で令和７年度の掛合中がスタートしました。学校教育目標「ふるさとを愛し 自他

を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成」のもと、教職員一丸となって、掛合町

を愛する生徒、次代を担う人づくりをめざしてまいります。保護者そして地域の皆さまには、本校

の教育活動にご理解とご支援を賜りますようお願い申しあげます。      校長 根本登三男 

令和７年度 入学式 ４月９日（水） ～笑顔いっぱいの記念写真～ 

【新入生宣誓】 私たち１４名は、本日、雲南市立掛合中学校に入学しました。これからの学校生活に 

おいて、勉強に励むことはもちろん、生徒会活動や部活動にも積極的に参加し、仲間と共に成長して

いくことを誓います。また、学校の規則を守り、互いに助け合いながら、素晴らしい校風を築くために

努力することを誓います。 令和７年４月９日 新入生代表  有元 紬 ････立派です。素晴らしい。（by校長）  
 

新入生挨拶 
影山芽生さん 

 

歓迎の言葉 
石飛里花さん 
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 新入生へのメッセージ ～「人やものへの温かい思い」を大切に～ 

 
 

（式辞抜粋） 中学校生活は「自分探しの旅」の始まりといわれる。それは、
自分の良さを知り、自分の可能性を探り、自分の将来を見つめる歩みだ。 
旅の途中には素敵な景色が広がり、無限の学びがある。困難やハプニング
があっても乗り越えることで道はどんどん広がる。  
学校ではたくさんの仲間たちが旅の途中にいる。自分の事だけを考えて

友だちや周りのものを乱暴に扱ってはいけない。常に相手のことを考え、互
いの良さや生き方を尊重し合ってともに伸びていってほしい。それがずっと
受け継がれている掛合中のめざす生徒の姿だ。「人やものへの温かい思
い」を大切に、今日から始まる「自分探しの旅」を大いに楽しんでほしい。 

新しい教科書 ４/９（水） 
 

１年生は１５冊もあります。私たち
が中学生の頃とは違い、写真や
図表が多くビジュアルも重視。サ
イズは大型化し、理科は普段見
慣れない形です!! そして、ＱＲ
コードを読み取ると学びの世界
はぐ～んと広がります。さあ、い
っぱい勉強しよう!! 保護者の皆
様もお子様の教科書をぜひご覧
になってみてください。 

部活動紹介＆生徒会説明会 ４/１１（金） 
 

野球部→柔道部→吹奏楽部の順番で実演や説明がありました。柔道部の模範演技はお見事でしたが、
それ以上に最後の出し物が面白かったです(笑)  ３年生がしっかり準備したので、生徒会の活動内容も
よくわかりました。１年生の皆さんも部活動や生徒会を頑張って充実した中学校生活を送りましょう。部活
動の地域展開については、ＰＴＡ総会（5/10）の際に市教委からガイドラインの説明がある予定です。 

Ｈａｐｐｙ Ｌｕｎｃｈ Ｔｉｍｅ ４/１０（木） 
 

「野菜がおいしかった｡」､「お肉もっと食べ
たい!!」とは、１年生へのインタビュー結
果。成長真っ只中の皆さんには、しっかり
食べてほしいです。それが給食センターの
職員をはじめ、食材の生産者、先生方み
んなの願いです。私は、瓶の牛乳に驚きま
した。しかも、おいしいのでダブルの感動!! 

全国学力・学習状況調査（３年） ４/１７（木） 

今年度は国語、数学、タブレットを使った意識調査と理科を
行いました。学力調査のＣＢＴ化は、２０２７年度に全面移行
する予定です。なお、例年１２月に行っている島根県学力調
査（１、２年対象）は、昨年度で終了。雲南市では小３、小６、
中１で、今話題？の「たつじんテスト」を実施する計画です。 

校長のつぶやき①（運命とは･･･） 
 

雲南市の学校に勤めるのは初めてなのです
が、赴任先が掛合中に決まった時、何か運
命的なものを感じました。  
・理由① 今から約２０年前、掛合町内の旅館
で１年半くらい寝泊まりしていた。（←松江道
の遺跡調査。今そこは、たたらば壱番地） 

・理由② １０月に掛合中で県音楽研究発表会
があるが、講師は前任校（松江二中）の管理
職。しかも、研究会の会長は江津市で一緒
に仕事をした方で２４日に掛合中で再会!! 

・理由③ 赴任地が決まる直前、「次の学校で
も頑張ってね!!」と声をかけてくれたのは、何
と!! 元掛合中校長の原智さん（H28～31）!!  

「運命」を超えた「宿命」を感じます。人生で 
こういうことってありますよね････    （つづく） 

(^^♪ 


